



Ensemble, faisons éclater la bulle !

Delémont, le 30 septembre 2020

Conférence « Autiste, 18 ans et après ? »

Madame, Monsieur,

C'est avec plaisir que nous vous invitons à la prochaine conférence organisée par Autisme Jura.

Vendredi 6 novembre 2020 à 19h30h
Auditoire du Campus Strate J à Delémont.

Les parents d'Olivier Cachemaille nous exposeront les aides qu'ils ont organisées afin que leur fils, selon son souhait, puisse vivre de la manière la plus autonome possible, dans son studio.

Pro Infirmis Vaud et Pro Infirmis Jura-Neuchâtel, représentés par Monsieur Jérémy Legrand et Madame Sophie Terraux, décriront les prestations qu'ils offrent actuellement et les besoins des personnes avec un handicap en matière d'accompagnement à domicile.

Monsieur Patric Savioz vous expliquera le fonctionnement de Junorah, en vue de l'orientation de personnes en situation de handicap ayant besoin des prestations d'institutions sociales.

Nous espérons vous voir nombreux à cette occasion et vous remercions de partager cette information. Afin de respecter les mesures sanitaires en vigueur, nous vous prions de bien vouloir vous munir d'un masque.

Dans la mesure du possible, les inscriptions à contact@autismejura.ch sont souhaitées.

Nous nous permettons de joindre à cet envoi quelques dépliants de notre association que nous vous demandons de bien vouloir mettre à disposition dans vos locaux.

Avec nos respectueux messages,

Pour Autisme Jura,
Patrizia Mauro et Agnès Lovis, co-présidentes